場問題 県営産廃最終処分

質問 べきだ。 町の振興とどのように結びつ 境整備対策室は直ちに閉室す き詰っていると思われる。環 営産廃処分場建設があるが、 くのか具体的に説明されたい。 ②処分場建設計画は全く行 ①町総合振興計画に見

きではないか。 係なく進めることを進言すべ 路線の改良は産廃施設とは関 許されない。町長として、2 るかのような説明をするのは は、県当局が処分場と関係あ ③和見・小口の県道2路線

ある。具体的取り組みは今後 町の振興計画に含めたもので の最終処分場建設を容認し、 可欠として、その適正処理を 実現には不法投棄物処理は不 答弁(町長) ていきたい。 専門会議を立ち上げて検討し 最重要課題として掲げ、県営 ①町の将来像

的達成に必要であり、 ②不法投棄物適正処理の日 閉室は

おり可決しました。

議決を要するものです。

審議の結果、原案のと

分場ができるから県道が改良 整備要望してきたもので、 考えていない。 されるとは考えていない。 ③2路線は、従前より県に 処

> 画、雇用問題については省略 します。) (その他、行財政改革推進計

第6回臨時会

れ、馬頭地区ケーブルテ 約の締結議案が提出され 川町議会臨時会が開催さ レビ施設整備工事請負契 10月16日、第6回那珂

▼馬頭地区ケーブルテレ 約の締結 ビ施設整備工事請負契

丸の内、三菱電線工業株 の結果、東京都千代田区 を締結するため、議会の について、指名競争入札 Mの光ケーブル敷設工事 式会社が1億9、635 万円で落札し、請負契約 レビ伝送路の幹線80・5 馬頭地区のケーブルテ

▶議会のうごき

●11月8日 (水)

11月17日 (金) 常任委員会所管事務調査

栃木県町村議会議員自治研

演会が開催されました。 と議会と議員」と題した講 プラザにおいて、「自治体 河内町田原コミュニティ

11月22日 (月)

する講演会 県政展望と国会等移転に関

開催され参加しました。 において、知事の講演会が 那須地区広域研修センター

11月29日 (水)

ついて協議調整しました。 議会運営委員会 第7回定例会の日程等に

お詫びと訂正

ます。 歳出決算内訳中、「馬 平成17年度各会計歳入 川町水道事業」です。 のは、正しくは「那珂 頭町水道事業」とある お詫びして訂正いたし 議会だより第5号の

●12月5日 (火) 肖像写真の掲額式

真を議場に掲額しました。 大金伊一前議長の肖像写



7月17日 水

1月30日 (火) 広報特別委員会

ついて編集協議しました。 会だより」第6号の発行に 特別委員会を開催し、「議 平成19年第1回議会広報

1月26日 (金) 議会運営委員会

議調整しました。 第1回臨時会について協

平成19年第1回臨時会

1月30日 (水)

町議会定例会は、3月6 ◎平成19年第2回那珂川 日開会の予定です。

理解とご協力をお願いいたし

いります。町民の皆さんのご

編集後記

があじさいホールで 格形成に努め、社会 行なわれ、若者達の されました。今後の 華やいだ熱気に圧倒 人生を自己研鑽、 町主催の成人式

を期待しています。 地方議会の政務調査費が

の一員として活躍されること

画が策定され、いよいよ目標 とをお伝えしておきます。 の将来はないとの強い決意で ありますが、改革なくして町 達成に向けて本格的に始動し も、受けたこともなかったこ 調査費の交付を要求したこと 最近マスコミで取り上げられ 改革が実現するよう努めてま 邁進することが重要です。議 計画通りの成果を得るのは並 ます。行財政改革については 振興計画と行財政改革推進計 は旧2町の議会を含めて政務 ていますが、那珂川町議会で 行い、時には助言と激励をし、 会としても進捗状況の精査を 大抵の努力では困難な案件も 昨年11月に那珂川町総合

議会広報特別委員会委員 井 和 <u>\\ \\ \</u>